



# Morena espera que Marcelo Ebrard reconsidere su postura

ROBERTO MELENDEZ S.

**M**ientras el presidente Andrés Manuel López Obrador, así como la comisionada nacional en defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum, Mario Delgado Carrillo y Alfonso Durazo, piezas claves en el Movimiento de Regeneración Nacional, están en espera de que Marcelo Ebrard reconsidere su posición respecto del resultado de las encuestas en la que fue electa la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, fundadores del instituto político, así como diputados y senadores del mismo, no descartan una "desbandada" del mismo si no son atendidos los reclamos del exsecretario de Relaciones Exteriores, quien este lunes, se estima, presentará pruebas de las irregularidades que se registraron en su contra y su equipo de trabajo, a quienes incluso les "echaron a la policía" para no dejarlos entrar al conteo de los 12 mil 500 sufragios con los que fue favorecida la ahora abanderada, quien al igual que los "dos cobardes", como les llamó Marcelo a Mario y a Alfonso, digan que todo fue transparente.

Durante su conferencia mañanera en Palacio Nacional, López Obrador, quien viajó en gira de trabajo a Colombia y Chile, ratifico su amistad y confianza hacia Ebrard, pero sostuvo que él está en la libre voluntad de hacer lo que estime necesario, al tiempo que manifiesta su absoluto respaldo a Claudia, a quien ya entregó el Bastón de Mando para que continúe con el fortalecimiento del Movimiento, lo que fue destacado en el noticiario estelar de unomásuno, *Cambiando de Tema Noticias*, por los periodistas Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz, quienes, bajo la dirección de nuestro presidente editor, Naim Libien Kauí, destacaron que el jefe del Ejecutivo anunció que la semana entrante se hará oficial el regreso de México al primer sitio en materia de seguridad aeronáutica, lo que indudablemente repercutirá positivamente en el desarrollo del país.

*Cambiando de Tema*, los periodistas confirmaron que Ricardo Monreal, desde ahora, se declara listo para participar en la contienda electoral por la gubernatura de la Ciudad de México, como también lo están Omar García Harfuch, Lía Limón, Clara Brugada, Santiago Taboada y Adrián Ruvalcaba. Paralelo a lo anterior, en el INE se registraron formalmente seis aspirantes ciudadanos a la presidencia de la República, entre ellos Eduardo Verástegui.

*Cambiando de Tema*, José Luis "El Mago" Sustaita, destacó que en el último de sus conciertos en Chile, Luis Miguel se sintió tan emocionado por el cariño que le profesó el público que se puso a llorar. Por cierto, la hija de *El Sol*, Michelle Salas,

próximamente contraerá nupcias con empresario venezolano, sin que hasta el momento se sepa quién la entregará en el altar.

*Cambiando de Tema*, no hay duda de que conforme transcurre el tiempo, la abanderada del Frente Amplio por México a la Presidencia de la República, Xóchitl Gálvez, gana más seguidores y simpatizantes y ello quedó de manifiesto en la reunión de los 300 líderes políticos, empresariales, deportistas y comunicadores, entre otros profesionistas. ¿Será cierto que el Bastón de Mando, como el que entregó AMLO a Claudia en la zona del Templo Mayor, corresponde sólo al líder de los grupos originarios y no al jefe del Ejecutivo?

En círculos políticos se rumora que Marcelo Ebrard, quien presuntamente rechaza formar parte del FAM, Movimiento Ciudadano o registrarse como candidato ciudadano independiente a la Presidencia de la República, bien podría terminar su carrera política, en la que ha sido de gran utilidad a López Obrador, quien lo quiere como a un hermano y le reconoce muchísimas capacidades, pero que si desea salir

de Morena está en su derecho. No olvide que tiene una cita, el próximo lunes a las 14:30 horas, con otro *Cambiando de Tema*. Gracias, buen fin de semana y sea feliz.



Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz Venegas